



PARIS SEINE
REAL ESTATE

5 Pièces

97 m²

Réf. ParisSeine-Brune

1 560 000 €

Paris 14^{ème}

Appartement à vendre (75014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** EXCLUSIVITÉ PARIS SEINE ** RARE ** TOIT TERRASSE ** TRAVERSANT ** DERNIER ÉTAGE AVEC ASCENSEUR** PLEIN CIEL, au 8ème et dernier étage avec ascenseur d'un immeuble ancien de standing, nous avons le plaisir de vous proposer ce très beau loft, récemment rénové avec des matériaux de qualité. D'une superficie de 97.36 m2 loi Carrez, cet appartement, TRAVERSANT, comprend : un magnifique espace de vie avec BALCONS et VERRIÈRES, une cuisine ouverte et une salle de bains avec wc ; à l'étage trois chambres, dont une avec une salle de douches et un wc séparé. A cet étage, vous avez l'accès au toit ...

** paris seine exclusive ** rare ** roof terrace ** crossing ** last floor with elevator** full sky, on the 8th and last floor with elevator of an old luxury building, we are pleased to offer you this very beautiful loft, recently renovated with quality materials. With a surface area of 97.36 m2 under the carrez law, this apartment, crossing, includes: a magnificent living space with balconies and glass rooms, an open kitchen and a bathroom with toilet; upstairs three bedrooms, one of which has a shower room and a separate toilet. On this floor, you have access to the 28m2 roof terrace with ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

